
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0266/2019 der Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt BÜNDNIS 90/DIE 
GRÜNEN betreffend Behelfsfußgängerüberweg in der Moltkestraße (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Der Fußgängerüberweg wurde zwischenzeitlich entfernt. 
 
Die Fußplatten sind von der Baufirma zurückgelassen worden. Die Firma wurde aufgefordert, 
die Platten und auch die restlichen Schilder zeitnah zu entfernen. 
 
 
 
Mainz, 05.02.2019 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 


